



¡VIVA EL PUEBLO DE OAXACA! ¡MUERA EL GACHUPÍN!

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- En Oaxaca se vive una constante violación a los derechos humanos del pueblo, principalmente de los maestros y maestras que han sido objeto de una campaña gubernamental mezquina, que busca aniquilar y descabezar a un movimiento que ha resistido los embates que por 35 años han operado los gobiernos en contra de la resistencia civil y pacífica.

Además de los constantes actos de represión y hostigamiento que se van replicando contra el magisterio desde el pasado 21 de Julio, cuando Gabino Cué Monteagudo se entregó a Enrique Peña Nieto al anunciar con una voz blandengue la supuesta recuperación de la rectoría de la educación, los gobiernos han venido aplicando sobre los maestros de Oaxaca las más inimaginables formas de represión social, laboral, administrativa y política.

A través de la Junta Militar del IEEPO, madriguera de Moisés Robles Cruz y por orden del espurio Peña Nieto y su rastrero Aurelio Nuño Mayer, Cué Monteagudo sigue incurriendo en constantes violaciones a los derechos de los trabajadores de la educación y del pueblo, con tal de salvar su cabeza al terminar el sexenio de la guerra contra los maestros.

El gachupín, ha violentado las garantías constitucionales de los trabajadores de la educación a través de un proceso sistemático de hostigamiento laboral, valiéndose de artificios mediáticos para presionar a los trabajadores de la educación, a recibir notificaciones jurídicamente inválidas, a través de copias fotostáticas, avisos en sus cuentas bancarias así como spots de radio y televisión que imponen en los docentes el sometimiento a un examen, violentando con ello las garantías de un debido proceso.

Prueba de ello es que el pasado 21 de noviembre, la junta militar reclutó a un número escasos de maestros a quienes engañó con una cantidad de 400 pesos, hospedaje, traslado en helicóptero y comida, para que presenten el examen punitivo, incurriendo así, en la compra de voluntades con presupuesto público, que en lugar de destinarse a la infraestructura y necesidades de las escuelas, este gobierno lo despilfarra para legitimar su nefasta reforma.

Esto representa, sin duda, una completa irresponsabilidad, actos de omisión y daños al erario público por parte de Gabino Cué y Moisés Robles Cruz, mismos que deben ser juzgados y sancionados fiscal y penalmente por el desfalco al erario público, además de tener que ser sometidos a juicio político popular por malversar el dinero de los oaxaqueños.

Del mismo modo, incurren en violaciones a la correspondencia privada, atracando los correos electrónicos de los maestros para hacerles llegar una notificación que carece de legalidad, pues no siguieron un debido proceso.



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN SECCIÓN XXII

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033 / 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org



Otra violación más, ha sido el condicionamiento del pago y/o liberación de los salarios, a la aceptación de una notificación, y por ende, a la admisión de los maestros a evaluarse, coaccionándolos por todas las formas posibles, cuando los pagos y los salarios no pueden ser condicionados de ningún modo o forma para que algún trabajador acepte condiciones que violenten sus derechos.

Al darse cuenta de que ni con fuego ni metrallas pueden someter a los maestros, este gobierno optó por actos miserables como el encarcelamiento de maestros para “apaciguar” la lucha social y popular, despertando con ello miles de voces que se siguen uniendo a la resistencia civil y pacífica contra el autoritarismo, cacicazgo, sumisión, entreguismo y dictadura del gachupín.

A tal grado ha llegado la desesperación del gachupín por quedar bien con su “jefe” Enrique Peña Nieto, que envalentonado por diez mil federales alardea que “quien se oponga al examen punitivo, se enfrentará con la policía”. Se le ha olvidado a este español vende patrias que el pueblo de Oaxaca, junto al magisterio, ha sido y será referente de la lucha social y popular, que tienen memoria y que seguimos en pie de lucha, sin claudicar ante los tiranos.

Es por ello, que este Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación (MDTEO), hace el llamado fraternal a todos los sectores, organizaciones sociales y no gubernamentales, obreros, campesinos, padres y madres de familia, estudiantes, empleados, maestros y maestras para que se unan a la concentración masiva de boicot a la evaluación punitiva que en Oaxaca, ¡No pasará!.

¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

¡RECHAZO TOTAL AL EXAMEN PUNITIVO!

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

¡ALTO A LA MILITARIZACIÓN DEL ESTADO!



Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 27 de noviembre de 2015.

COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL

UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS

CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA

SECCIÓN XXII